

BOLETÍN INFORMATIVO

JULIO - SEPTIEMBRE 2024



EMBAJADA
DE ESPAÑA
EN HONDURAS



aecid



Cooperación
Española
HONDURAS

NOTICIAS DESTACADAS



JULIO | página #1

LA SEDESOL Y AECID CONTRIBUYEN AL DESARROLLO SOCIOECONÓMICO DE MUJERES CON DISCAPACIDAD



JULIO | PÁGINA #1

LANZAN PROYECTO PARA PROMOVER LA INNOVACIÓN Y LA INSERCIÓN LABORAL JUVENIL EN COMAYAGUA



AGOSTO | PÁGINA #6

MICHELLE BACHELET VISITÓ HONDURAS PARA PROMOVER LOS DERECHOS DE LAS MUJERES EN POLÍTICA



AGOSTO | PÁGINA #7

REFUERZAN LA COOPERACIÓN EN SALUD EN LA MUSKITIA



SEPTIEMBRE | PÁGINA #9

DÍA DE LAS PERSONAS COOPERANTES 2024



SEPTIEMBRE | PÁGINA #10

INICIA PROGRAMA DE AGUA Y SANEAMIENTO EN LA ESPERANZA E INTIBUCÁ



SEPTIEMBRE | PÁGINA #10

FORTALECIENDO LA RESPUESTA HUMANITARIA PARA PERSONAS DESPLAZADAS INTERNAS POR VIOLENCIA



desarrollo local



género



governabilidad



acción humanitaria



cambio climático



seguridad alimentaria

JULIO

BOLETÍN
INFORMATIVO



LANZAN PROYECTO PARA PROMOVER LA INNOVACIÓN Y LA INSERCIÓN LABORAL JUVENIL EN COMAYAGUA

JULIO  COMAYAGUA

La Alcaldía de Comayagua y la Embajada de España en Honduras inauguraron el Centro de Innovación y Transferencia Tecnológica (CITE) dentro del proyecto "CITE Comayagua", financiado por la AECID. Este proyecto busca conectar a jóvenes innovadores con el sector empresarial, impulsando el desarrollo económico inclusivo y sostenible.

Con una inversión que supera los 8 millones de lempiras, el CITE brindará un espacio equipado con tecnología avanzada para fomentar la innovación y la inserción laboral juvenil. El Embajador de España, Diego Nuño García, subrayó que "este centro será clave para generar oportunidades y fortalecer el tejido económico de Comayagua, brindando a los jóvenes las herramientas que les permitan desarrollar su potencial y contribuir al crecimiento de la región".



LA SEDESOL Y AECID CONTRIBUYEN AL DESARROLLO SOCIOECONÓMICO DE MUJERES CON DISCAPACIDAD

JULIO  TEGUCIGALPA

El Embajador de España, Diego Nuño, acompañó a la AECID y a la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) en el lanzamiento del proyecto "Promoción del Desarrollo Socioeconómico de las Mujeres con Discapacidad en Honduras". Con una inversión de 6.7 millones de lempiras por parte de España, esta iniciativa beneficiará a más de 1,000 mujeres con discapacidad en ciudades como Tegucigalpa, San Pedro Sula y Choluteca. Las acciones incluyen fortalecer la Bolsa Virtual de Empleo, impulsar convenios con empresas para la contratación de mujeres, y brindar capacitaciones en emprendimiento y autocuidado. Con este proyecto, AECID, en alianza con SEDESOL, busca mejorar las condiciones socioeconómicas y laborales de mujeres que enfrentan discriminación por género y discapacidad.



OFICINA DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA EN HONDURAS



SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO "ESTRATEGIA DE INTERVENCIÓN EN LA GESTIÓN PÚBLICA LOCAL CON ENFOQUE DE GÉNERO"

JULIO  INTIBUCÁ

La AECID y SEMUJER socializaron desde Intibucá la adaptación del proyecto "Estrategia de Intervención en la Gestión Pública Local con Enfoque de Género" al III Plan de Igualdad y Justicia de Género 2023-2033, con el objetivo de potenciar los esfuerzos para promover la igualdad de género en la gestión pública local y fortalecer la participación de las mujeres. En concreto, esta iniciativa, que cuenta con una inversión de más de 9 millones de lempiras, busca mejorar la respuesta a la violencia de género y fortalecer la capacidad de los gobiernos locales para aplicar políticas de igualdad y justicia de género.

Durante el evento también se entregaron equipos informáticos a las Oficinas Municipales de la Mujer y se firmaron acuerdos con seis alcaldías para apoyar la implementación del proyecto.



DESARROLLAN FORO PARA PROMOVER EL LIDERAZGO DE LA MUJER EN LA GESTIÓN DEL AGUA

JULIO  COMAYAGUA

El foro "El Liderazgo de las Mujeres en la Gestión del Agua", organizado en alianza con COACEHL por el proyecto "Agua y Saneamiento en el Valle de Comayagua, Fase Complementaria" del Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento (FCAS), destacó el papel clave de las mujeres en la gestión de los recursos hídricos. Para el FCAS, el enfoque de género es uno de los pilares para garantizar que los servicios de agua y saneamiento sean sostenibles a lo largo del tiempo, por ello en el evento se abordaron estrategias para aumentar la participación de las mujeres en la administración del agua, valorando su conocimiento y experiencia.

Participaron mujeres líderes, autoridades locales y representantes de organizaciones, subrayando el empoderamiento femenino para construir comunidades sostenibles.

El proyecto se ejecuta a través del Prestador Aguas de la Sierra de Montecillos en beneficio de 17,440 personas con acceso a agua potable y 1,100 con mejoras en saneamiento.



CULMINA PROYECTO DE ACCIÓN HUMANITARIA ENFOCADO EN MUJERES Y MUJERES TRANSGÉNERO EN MOVILIDAD FORZADA

JULIO  TEGUCIGALPA

Cruz Roja presentó los resultados alcanzados al cierre del proyecto "Promover el acceso a servicios de atención, protección y ayuda humanitaria diferenciada a mujeres en movilidad forzada, víctimas de otras formas de violencia (OFV), y a sus familias en Honduras" financiado por AECID. Se brindó asistencia a 200 mujeres, incluidas mujeres transgénero, en las ciudades de La Ceiba, El Progreso, San Pedro Sula y Choloma.



Entre los logros, destacaron el fortalecimiento de los servicios de atención psicosocial, el acceso a servicios básicos mediante transferencias económicas, y la reintegración escolar de 266 menores. Además, se fortaleció la capacidad de respuesta humanitaria de actores locales y se elaboró un marco integral de indicadores para estandarizar la atención, asistencia y protección diferenciada para niñas, adolescentes y mujeres, incluyendo mujeres transgénero.

MUNICIPALIDADES CONTINUÁN CAPACITÁNDOSE PARA MEJORAR LA GESTIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS

JULIO  TEGUCIGALPA

Tras el éxito del primer ciclo, desde las oficinas de la Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) se lanzó la segunda edición del curso "Métodos y Técnicas para la Gestión de Residuos Sólidos a Nivel Municipal en Honduras". El curso, dirigido a 55 funcionarios y técnicos municipales, busca continuar fortaleciendo las capacidades del personal técnico municipal para desarrollar procesos ambientales, legales y administrativos que mejoren la gestión de residuos sólidos. A lo largo de 7 módulos, los participantes analizarán la situación de residuos en sus municipios e identificarán acciones de mejora.

El curso se enmarca en el proyecto "Mejora en la Gestión de Residuos Sólidos Urbanos en la Mancomunidad de Municipios del Norte de Olancho" ejecutado por dicha Mancomunidad, AMHON y el Fondo Extremeño Local de Cooperación al Desarrollo (FELCODE) con el financiamiento de la AECID.



SERNA, PNUD Y AECID PRESENTAN PROPUESTA DEL PROGRAMA NACIONAL DE HUELLA DE CARBONO

TEGUCIGALPA JULIO

La Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (SERNA) presentó la Propuesta del Programa Nacional de Huella de Carbono de Honduras (PNHC-HND) en un taller apoyado por la AECID y el PNUD a través del proyecto "Apoyo a la implementación de los procesos de NDC* de Honduras", iniciativa que busca dotar al Estado de Honduras de un marco de trabajo efectivo para planificar e implementar estrategias climáticas a corto, mediano y largo plazo como parte de los compromisos asumidos dentro del Acuerdo de París.



Se trata de un programa que permitirá calcular por primera vez la huella de carbono en Honduras mediante una herramienta digital nacional, ofreciendo reconocimiento oficial a todo tipo de organización que reduzca sus emisiones de carbono para fortalecer su imagen nacional e internacional. Aunque su participación es voluntaria, más de 10 empresas ya forman parte del programa, incluyendo bancos, camaroneras y supermercados. La herramienta será administrada por SERNA y responderá a principios internacionales para avanzar en la lucha contra el cambio climático.

* Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC por sus siglas en inglés)

INNOVANDO LA ECONOMÍA SOCIAL HONDUREÑA MEDIANTE LA FORMACIÓN

JULIO CATACAMAS & TEGUCIGALPA

En el marco del proyecto "Impulso y Fortalecimiento del Ecosistema Cooperativo Hondureño", financiado por la AECID, se llevaron a cabo dos importantes actividades. La primera fue la "Jornada Académica sobre Innovación Social Cooperativa y Desarrollo Local", organizada por la cooperativa COACEHL, con la participación de expertos internacionales y estudiantes de la UNAH, donde se abordaron iniciativas para promover una economía social y sostenible en Honduras.

La segunda actividad consistió en tres conferencias sobre "Moneda Social", "Innovación social y Cooperativismo" y "Energía Renovable", realizadas en colaboración con la Facultad de Ciencias Económicas de la UNAG, en Catacamas, Olancho. Con estas iniciativas contribuimos a reforzar la formación y la investigación en el cooperativismo, promoviendo el desarrollo inclusivo y sostenible en Honduras.



OFICINA DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA EN HONDURAS



DESARROLLAN FORO PARA PROMOVER LA PROTECCIÓN PARA ADOLESCENTES Y MUJERES REFUGIADAS Y MIGRANTES

JULIO  VIRTUAL

En el marco de la respuesta humanitaria multi país de HIAS, financiada por AECID en Colombia, Panamá, Costa Rica y Honduras a través del proyecto "Asistencia y Protección Transfronteriza a Poblaciones en Tránsito", se desarrolló el foro virtual "Resiliencia y protección para mujeres y adolescentes refugiadas y migrantes".

Expertas de AECID, HIAS, ONU Mujeres y lideresas civiles discutieron sobre la resiliencia de mujeres migrantes frente a los retos de los flujos mixtos, abordando temas como la violencia basada en género y la protección legal. Este evento subrayó la necesidad de acciones coordinadas para garantizar la protección y bienestar de esta población en situación de riesgo.



Resiliencia y protección para mujeres y adolescentes refugiadas y migrantes
Panorama, retos y oportunidades en el Darién y Centroamérica

Introducción
Avances y desafíos

Panel 1
Buenas prácticas para la protección de las mujeres y adolescentes en toda su diversidad

Panel 2
Prioridades de inversión para la cooperación

Speakers:
Cristina García (HIAS, LAC), Lucía Prieto Ríos (AECID), María Aguado (AECID, Honduras), Andrehina Díaz (HIAS, Panamá), Marcela Venegas (HIAS, Colombia), Mar Compañys e Izzel Jiménez (ONU MUJERES), Ana María Díez (Coalición por Venezuela), Celinda Sanz (AECID).

AGOSTO

BOLETÍN
INFORMATIVO





MICHELLE BACHELET VISITÓ HONDURAS PARA PROMOVER LOS DERECHOS DE LAS MUJERES EN POLÍTICA

AGOSTO  TEGUCIGALPA

Gracias al trabajo conjunto entre AECID, ONU Mujeres y AMHON, Michelle Bachelet, expresidenta de Chile y vicepresidenta del Club de Madrid, visitó Honduras para promover la participación política de las mujeres. Durante su encuentro con el G16+, destacó la importancia de aumentar la representación femenina en las elecciones de 2025 y abogó por la aprobación de leyes que prevengan y sancionen la violencia política de género. Su visita también incluyó reuniones con la presidenta Xiomara Castro, y una intervención en el Pleno del Congreso Nacional y en la Asamblea Nacional de Alcaldesas, espacios donde reforzó la necesidad de una inclusión paritaria en la política hondureña.

Cabe destacar que, en meses anteriores, la Comisión de Equidad de Género del Congreso Nacional presentó su Agenda Interpartidaria con el apoyo de AECID y ONU Mujeres. Entre las propuestas legislativas destacadas figuró la Ley para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres en la Vida Política, y el Registro de Agresores.

Estas acciones forman parte del proyecto "Mujeres Visibles: ¡Cambios Posibles!", con el que se busca mejorar la participación política de las mujeres y fortalecer la lucha contra la violencia de género en Honduras.

CULMINA PROYECTO DE INCIDENCIA PARA EL RECONOCIMIENTO Y GARANTÍA DE LOS DERECHOS DE LAS PERSONAS LGTBIQ+ EN HONDURAS

AGOSTO  TEGUCIGALPA

El proyecto "¡Nuestros Derechos!" impulsado por SOMOS CDC con el apoyo económico de la AECID, culminó con importantes logros. Se inauguró el "Centro de Día" y "SOMOS Multimedia", espacios que ofrecen atención integral para personas LGTBIQ+ en Honduras y un espacio para la producción audiovisual, garantizando sus derechos en un entorno seguro y libre de discriminación. Además, gracias al proyecto se logró la firma de un convenio tripartito entre SOMOS CDC y las Secretarías de Derechos Humanos y de Desarrollo Social, fortaleciendo el respeto y ejercicio de los derechos humanos de la población LGTBIQ+ en Honduras.



REFUERZAN LA COOPERACIÓN EN SALUD EN LA MUSKITIA

 AHUAS & PUERTO LEMPIRA AGOSTO

Como parte del compromiso en fortalecer el sistema de salud y mejorar los índices de nutrición y seguridad alimentaria en Honduras, representantes de la Embajada de España, de AECID, de la Secretaría de Salud de Honduras (SESAL) y de Fundación CSAI del Ministerio de Sanidad de España, realizaron una misión técnica en la Muskitia.

La visita incluyó el lanzamiento del proyecto "Mejora de la provisión de los servicios en atención primaria de salud (APS) en el marco de la seguridad alimentaria y nutricional (SAN) en 6 municipios de los departamentos de Gracias a Dios y Yoro". Esta iniciativa es financiada por AECID y ejecutada por FCSAI en alianza con la SESAL, y tiene por objetivo mejorar el acceso y cobertura de los servicios de salud materno infantil, incorporando atención en telesalud para los municipios beneficiarios.



Igualmente, con el fin de continuar el fortalecimiento de la infraestructura sanitaria local y mejorar la atención a la población de la región, especialmente de mujeres embarazadas y menores de cinco años, la delegación realizó una nueva entrega de equipo médico en beneficio del municipio de Ahuas, como parte de las acciones del proyecto AECID/EUROSAN DeL, financiado por la Unión Europea y la AECID.



OFICINA DE LA COOPERACIÓN ESPAÑOLA EN HONDURAS



MANCOMUNIDADES INTERCAMBIAN BUENAS PRÁCTICAS PARA MEJORAR LA GESTIÓN DE RESIDUOS URBANOS

AGOSTO  SAN JUAN INTIBUCÁ

En el marco del proyecto "Mejora en la Gestión de Residuos Sólidos Urbanos en la Mancomunidad de Municipios del Norte de Olancho (MAMNO)", financiado por la AECID, se realizó un intercambio de buenas prácticas en gestión de residuos sólidos entre la Mancomunidad Cuenca del Río San Juan (MANCURISJ) y MAMNO en San Juan, Intibucá.

El evento incluyó un conversatorio y una visita al relleno sanitario mancomunado para conocer la experiencia de gestión de residuos sólidos de MANCURISJ, permitiendo fortalecer capacidades institucionales y promover prácticas sostenibles. Participaron técnicos municipales, personal de ambas mancomunidades, y los alcaldes de El Rosario, Salamá, Yocón, Silca, La Unión, Campamento, San Juan y Yamaranguila. Este intercambio fomenta la participación comunitaria en la gestión de residuos sólidos.



CHOLUTECA Y COMAYAGUA AVANZAN HACIA LA GESTIÓN INTEGRAL DEL RECURSO HÍDRICO

AGOSTO  CHOLUTECA & COMAYAGUA

En el marco de los programas del Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento (FCAS) en Honduras, en Choluteca, se reforestaron 3 hectáreas de bosque en la microcuenca del Cerro Guanacaure, una fuente clave que abastece agua a varias comunidades. Esta acción, financiada por el programa de "Optimización de los sistemas de agua potable y saneamiento de Choluteca", contribuye a asegurar el suministro de agua a largo plazo para la ciudad.

Por otro lado, en el Valle de Comayagua, se avanzó en la implementación del "Plan de Reducción por Agua No Contabilizada", a través del programa FCAS de Agua y Saneamiento, con la compra de suministros para el plan de macro medición, contribuyendo de esta forma a la mejora de la gestión del recurso hídrico.



SEPTIEMBRE

BOLETÍN
INFORMATIVO



CELEBREMOS LA SOLIDARIDAD

El 8 de septiembre, se conmemora el Día de las Personas Cooperantes, una fecha para rendir homenaje a las mujeres y hombres españoles que dedican su vida a construir un mundo más justo y solidario. Coincide con la Declaración del Milenio de Naciones Unidas, un hito en la lucha por la justicia social, la igualdad y el desarrollo sostenible.

Durante los actos en la sede de la AECID, el ministro de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación, José Manuel Albares, destacó la labor fundamental de las 2,737 personas cooperantes españolas en la resolución de retos globales, como la pobreza, el hambre, las desigualdades de género o el cambio climático.



Con el reciente Estatuto de las Personas Cooperantes, aprobado en julio, el Gobierno de España busca dignificar y reconocer su labor, proporcionando un marco que respalde sus derechos y fortalezca sus condiciones laborales. El ministro subrayó que estas personas son el motor que permite que cada proyecto transforme vidas en las comunidades donde trabajan.

El perfil de las personas cooperantes españolas revela que el 53% son mujeres, en su mayoría mayores de 35 años, que ejercen su labor en 92 países, con una fuerte concentración en el África Subsahariana, América Latina y el Caribe. Estas personas, procedentes de todas las comunidades autónomas y de las ciudades de Ceuta y Melilla, representan una diversidad que refuerza la calidad de la cooperación española.

Las personas cooperantes actúan guiadas por valores de solidaridad, justicia social, sostenibilidad e inclusión, contribuyendo a un mundo donde todas las comunidades puedan desarrollarse en condiciones equitativas...

...su compromiso debe ser un ejemplo para todas y todos, y su capacidad de enfrentar adversidades, su resiliencia ante los desafíos y su dedicación a las causas más nobles nos muestran el camino hacia un mundo más solidario.





FORTALECIENDO LA RESPUESTA HUMANITARIA PARA PERSONAS DESPLAZADAS INTERNAS POR VIOLENCIA

TEGUCIGALPA SEPTIEMBRE

La Secretaría de Derechos Humanos de Honduras presentó ante la Embajada de España en Honduras y representantes de la Secretaría de Acceso a Derechos y Equidad, y del Departamento de Inclusión Social de la OEA, los avances del proyecto "Fortaleciendo la respuesta del Estado de Honduras para la atención de personas desplazadas internas por violencia".

Se trata de una de las 7 iniciativas que conforman el Primer Portafolio de Proyectos del Fondo MIRPS gracias a la contribución pionera de España por 1 millón de euros. Gracias al proyecto se ha mejorado la asistencia humanitaria y protección a personas desplazadas fortaleciendo la coordinación interinstitucional, y brindando capital semilla para generar medios de vida e integrarlas en las comunidades de acogida. Además, ha fortalecido las capacidades de los gobiernos municipales de La Ceiba y Catacamas para atender a esta población, en línea con la Ley de Prevención y Protección de Personas Desplazadas Internamente.

INICIA PROGRAMA DE AGUA Y SANEAMIENTO EN LA ESPERANZA E INTIBUCÁ

SEPTIEMBRE **INTIBUCÁ**

Las alcaldías de La Esperanza e Intibucá, junto con el prestador mancomunado "Aguas La Esperanza e Intibucá", presentaron el programa "Mejora integral del servicio de agua y saneamiento", con el apoyo de la AECID y Visión Mundial. Con este programa se busca mejorar los servicios de agua potable y saneamiento, beneficiando directamente a 22,000 personas e indirectamente a 35,469 habitantes, incluyendo a la población lenca de la zona.

Las acciones comprenden la mejora de la calidad y cantidad de acceso al agua potable, la descentralización de los servicios de saneamiento, el fortalecimiento del prestador, la protección de cuencas hídricas y la sensibilización sobre el uso responsable del agua. En 4 años, se espera fomentar nuevas conexiones y garantizar la sostenibilidad del sistema, con un enfoque en igualdad de género y resiliencia climática.



MEJORAN SEGURIDAD ALIMENTARIA EN 39 MUNICIPIOS A TRAVÉS DEL PROYECTO AECID/EUROSAN DEL

OLANCHO, COPÁN, COMAYAGUA, FCO MORAZÁN SEPTIEMBRE

En el marco del proyecto AECID/EUROSAN DeL, cofinanciado por la AECID y la Unión Europea, se continúan ejecutando acciones para mejorar la seguridad alimentaria y nutricional en 39 municipios priorizados de Honduras. En Olancho, se entregaron insumos agrícolas y equipos a productores locales para promover el desarrollo económico y mejorar la nutrición de las comunidades.



Además, se realizaron visitas a municipios para evaluar los avances del proyecto y se brindó asesoría técnica a las alcaldías para incluir acciones de seguridad alimentaria en sus presupuestos.

En Tegucigalpa y Comayagua, se lanzó una nueva edición del Diplomado en Seguridad Alimentaria (DiploSAN), y se entregó equipo médico a centros de salud en El Paraíso, beneficiando principalmente a mujeres y niños. También, tras 12 meses de formación, la Asociación de Organismos No Gubernamentales concluyó un diplomado en incidencia política, formando a líderes comunitarios en temas de seguridad alimentaria.



Finalmente, en Santa Rosa de Copán, se desarrolló un taller sobre planificación municipal para mejorar las capacidades técnicas en la gestión de inversiones en seguridad alimentaria. Con estas acciones, el proyecto continúa contribuyendo a la reducción de la pobreza y la malnutrición en Honduras.



INNOVACIÓN PARA LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y LA ECONOMÍA CIRCULAR

SEPTIEMBRE  PATUCA & DANLÍ

El proyecto "Biocircular Innova", financiado por la AECID y ejecutado por la Universidad de Sevilla, impulsa la seguridad alimentaria y la economía circular en Honduras. A través de la reutilización de subproductos agroindustriales, se desarrollan harinas y bioplásticos que benefician a más de 3,000 familias, mejorando su nutrición y promoviendo prácticas sostenibles.

En Patuca, Olancho, se desarrolló recientemente una capacitación para la preparación de diversas recetas, como horchatas y capirotadas, a partir de harinas de malanga, yuca y plátano para contribuir a la seguridad alimentaria y nutricional de la población.

Adicionalmente, el mes pasado el proyecto fue galardonado por la Universidad de Sevilla por su impacto en el manejo de agrorresiduos y desarrollo sostenible en El Paraíso, gracias a la colaboración entre la AECID y la Universidad de Sevilla, en alianza con la Fundación ETEA, la Mancomunidad de Municipios del Norte de El Paraíso (MANORPA) y Cauchos Pedro Romero, actores esenciales en la implementación de estas innovaciones.



OFICINA DE LA COOPERACIÓN
ESPAÑOLA EN HONDURAS



LANZAN PODCAST “VOCES GARÍFUNAS: MEMORIAS DE MUJERES”

SEPTIEMBRE

El podcast “Voces Garífunas: Memorias de Mujeres” es un proyecto del Centro Cultural de España en Tegucigalpa (CCET) en colaboración con Afrofeminas (España), bajo la dirección de Zinthia Álvarez Palomino. Con esta iniciativa se busca capturar, preservar y compartir la riqueza cultural y las memorias del pueblo garífuna en Honduras a través de las voces de sus mujeres, quienes en cada capítulo comparten historias, tradiciones y experiencias únicas de su cultura.

Desde su lanzamiento en septiembre, el podcast ha estrenado episodios semanales en plataformas como Spotify e iVoox, como parte de las actividades conmemorativas del Día de la Diversidad Cultural (12 de octubre). A lo largo de siete episodios se ha ofrecido una oportunidad a la audiencia de conectar profundamente con la herencia cultural del pueblo garífuna.

El objetivo del podcast es también el de construir memoria, y de crear un puente entre generaciones, permitiendo que las historias de estas mujeres sean narradas, valoradas y celebradas por todo el país. Este podcast representa en sí una ventana hacia el legado de las mujeres garífunas, quienes, a través de sus relatos, mantienen viva la identidad de su pueblo para el presente y el futuro.



Escúchelo en:

